

# La UJI lanza la "app" para ver el filme "Atrapa la bandera" - Mediterráneo - 28/08/2015

CUATROOCHENTA

## La UJI lanza la 'app' para ver el filme 'Atrapa la bandera'

|| REDACCIÓN  
CASTELLÓN

La tecnología *480interactive* desarrollada por la empresa Cuatroochenta, del parque científico, tecnológico y empresarial de la Universitat Jaume I (Espaitec) ha sido la utilizada en el desarrollo de la *app* oficial de *Atrapa la bandera*, película de animación para toda la familia que llega a la cartelera hoy mismo. Esta noche, de hecho, se podrá descargar la aplicación para móviles y tabletas *Atrapa la bandera oficial*, una aplicación que ofrece juegos para lunáticos o tutoriales de experimentos "briconáuticos" mientras presenta a los personajes en el contexto de la aventura espacial.

La herramienta, que cuenta con el diseño y desarrollo conjunto de la Agencia Complot y *480interactive*, está ideada para que los más pequeños puedan aprender jugando mientras se introducen en la historia. La película es el segundo proyecto de los creadores de *Las aventuras de Tadeo Jones*. ≡